



7 Pièces

269 m²

Réf. 87100987

2 130 000 €

St-Cyr-sur-Mer

Maison à vendre (83270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre Marseille, Aix et Toulon, à moins de 4h de Paris en TGV, situé dans le quartier protégé de la Madrague, nichée dans la nature, maison familiale idéale pour y vivre à l'année comme en vacances. A seulement 1 km de la plage et du port, du sentier du littoral, au pied de la colline, et à 3 km des commodités, la maison profite d'un emplacement idéal, une vue mer panoramique imprenable, et des couchers de soleil hors du commun. Bâtie en 1969 sur un terrain de 1900 m², la maison a été repensée récemment. Spacieuse et lumineuse, elle offre 269 m² habitables, cinq chambres, dont une suite ...

Between Marseille, Aix and Toulon, and 4h from Paris by TGV. This revamped property set in a 1900 sqm plot is located in the sought-after la Madrague neighbourhood just 1km from the beach and the harbour, and 3 km from the shops. Commanding an open panoramic sea view, it offers 269 sqm of living space including a bright 70 sqm living/reception room opening onto a 50 sqm terrace, and five bedrooms including a 42 sqm master suite. With a self-contained garden-level apartment. A preliminary permit has been obtained to install a swimming pool. With a 40 sqm garage. The property benefits from ...

DANIEL FEAU MARSEILLE & LITTORAL

4 bis boulevard Rivet - 13008 MARSEILLE 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

